



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

La tirolina más larga de Europa está en España

El diccionario de la Real Academia Española (RAE) define la palabra tirolina como: “el sistema de cuerdas o cables tendidos en altura entre dos extremos, que mediante una polea y un arnés permite deslizarse por ellos usando la fuerza de la gravedad”. A pesar de que se inventó con otro propósito, la diversión que produce ha hecho que **se inauguré en España la tirolina doble más larga de Europa.**

Sus inicios se remontan a **las necesidades de seguridad que tenían los trabajadores** que realizaban su práctica en peligrosas alturas y, destaca que el mundo de la fotografía también se aprovechó de este peculiar sistema de cuerdas ya que se empleó para poder filmar desde perspectivas áreas.

Las tirolinas son un reclamo muy atractivo para [el público más aventurero](#) y, además, para los jóvenes que desean **experimentar otro tipo de sensaciones que distan de lo común.** Este tipo de actividades se realizan en entornos naturales por lo que se puede disfrutar también de los paisajes y el entorno.

Tirolina Las Hoces (Foto: Voces de Cuenca)

Asimismo, posee una serie de ventajas ya que la actividad **permite liberar enormes cantidades de adrenalina**, aunque siempre se debe tener cuidado y no sobreexponerse a este tipo de actividades. Además, la ex ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |